

Soldaten in Deutschland

Soldaten in Deutschland

wird leider viel zu wenig Respekt entgegen gebracht,
obwohl sie im Namen von uns allen ihr Leben riskieren.
Egal ob Afghanistan Mali oder in irgend welchen anderen Ländern.

Wieso im Namen von uns alle?

Weil wir mit den Wahlen die Regierung mit Bestimmen und daher
für ihre Entscheidungen ein Stück weit mit verantwortlich sind.

Also wieso bekommen wir Deutschen es als eine von wenigen Staaten nicht hin
unsere Soldaten mit Respekt entgegen zu treten?

Das beste Beispiel was mir sofort einfällt
war die Aktion mit der Serie über Rekruten in der Grundausbildung.
Man konnte hin und wieder im Netz Beschwerden Lesen
das die Bundeswehr zu wenige Infos herausgibt.
Dann kam die Serie Die Rekruten,
kaum war sie da Gab es Beschwerden über die Serie.

Bundeswehr Exklusiv zeigt wie Auslandseinsätze in etwa ablaufen.
Aber wer hätte das gedacht
auch diese Serie wird von mancher klatsch Zeitung auseinander genommen,
zwar nicht so stark wie die Rekruten aber dennoch.

Dann kommt mir die frage in den Sinn:
Es gibt Beschwerden über zu wenige Infos,
dann gibt es Infos und es wird sich wieder aufgeregt.

Das fragen kommen wegen zu wenig Infos kann ich verstehen,
wieso man sich dann allerdings über Infos aufregt verstehe ich allerdings nicht.
Man muss ja damit rechnen das erst recht so welche Projekte
wie auf die Beine gestellt wurden,
Geld kosten also wieso muss man sich dann wieder aufregen.

Würde man sein Militär Respektieren und nicht andauernd
in irgend welchen Klatschblätter versuchen das Militär schlecht zu machen,
würde man auf hören andauernd zu meckern
und sich stattdessen über die Infos freuen und
auch über die Projekte,
schließlich hat sich jemand Gedanken gemacht und Arbeit reingesteckt.

© Meine Gesihten/Texte sind grundsetzlih ohne meine erlaubnis NIHT zum veröffentlihen freigegeben.

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)